

El IMPM llega a 68 años de historia académica en el país. Una de las sedes más relevantes de la upel, dada su característica de formar docentes a distancia.

En estos tiempos difíciles, en los que la Universidad venezolana sufre la más severa crisis Nacional de toda su historia, la figura del IMPM se erige como una de las tantas alternativas para aportar a través de su experiencia educativa los valores y principios que siempre nos identificaron como país democrático libre y plural para levantar la bandera de la reconstrucción.

Para toda su comunidad universitaria y en especial para su personal directivo, mi palabra de reconocimiento y felicitación en este nuevo aniversario.

Dr. Raúl López Sayago
Rector

*Hoy es un día muy especial para todos los que pertenecemos a esta gran familia del IMPM. Celebramos un año más de existencia del único Instituto del Magisterio formador de docentes en servicio reconocido por toda la comunidad docente de nuestro país, y que a través de estos 68 años ha contribuido en un alto porcentaje en la formación de los **maestros** que requiere nuestro país para su desarrollo educativo y social.*

En estos momentos de crisis por la cual estamos transitando, nuestra institución nos necesita unidos, trabajando en equipo como la gran familia que somos para fortalecerla cada día más y así garantizar su permanencia en el tiempo.

Felicitaciones para todos y reciban de mi parte un fuerte abrazo.

Dr. Edmer González
Director-Decano IMPM